



## Actuaciones de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico en el arroyo innominado en La Maza

Nota de prensa

**21 de octubre de 2022-** La CH Cantábrico ha realizado trabajos de mantenimiento y conservación en el arroyo innominado, en el entorno de la zona de La Maza, en el término municipal de Arnuero.

La actuación, que supuso una inversión de 6.013,76 euros, pretende recuperar la sección del río y mejorar su capacidad de desagüe. Para ello, se extrajo el exceso de vegetación acumulado dentro del cauce mediante medios manuales y se recogieron y gestionaron debidamente los residuos antrópicos existentes en la zona.

Estos trabajos se realizaron a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla la Confederación Hidrográfica del Cantábrico fuera de las zonas urbanas, en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos. En el año 2021 la inversión realizada en trabajos de conservación y mantenimiento de cauces en Cantabria fue de 1,6 millones de euros, repartida en 43 actuaciones en 43 municipios.



Localización de la actuación



Antes



Antes



Durante



Durante



Durante



Durante



Después



Después